

# Mehr Pünktlichkeit zwischen Zürich und Stuttgart: Deutsche Bummelzüge bleiben neu in Schaffhausen stehen

- 04.07.2025
- [luzernerzeitung.ch](http://luzernerzeitung.ch) / Luzerner Zeitung Online

SBB und DB wollen die Pünktlichkeit auf der IC-Strecke Zürich-Stuttgart verbessern. Künftig sollen auf dem Schweizer Streckenabschnitt ab Schaffhausen Ersatzzüge verkehren, wenn die Züge aus Deutschland verspätet sind. Mit der Massnahme sollen Reisende innerhalb der Schweiz eine zuverlässige Verbindung erhalten, wie die SBB am Freitag mitteilten. Baustellen, Störungen und eine hohe Streckenauslastung würden zurzeit vermehrt für Verspätungen und Ausfälle sorgen. Die Änderung gilt ab kommendem Montag Ab dem 7.

Juli sollen nun, wenn nötig, von der DB bereitgestellte Ersatzzüge ab Schaffhausen verkehren. Parallel dazu arbeiten SBB und DB laut Mitteilung «mit Hochdruck» daran, die Situation für alle Reisenden zu verbessern. Die häufigen Verspätungen auf der Strecke Zürich–Stuttgart beschäftigen mittlerweile auch die Politik. Der Schaffhauser Nationalrat Thomas Hurter (SVP) forderte in einem im Mai eingereichten Vorstoss, dass die Züge von Stuttgart generell nur noch bis Schaffhausen fahren sollen. Reisende aus Stuttgart müssten dort auf einen Schnellzug - umsteigen, der nach Zürich fährt.

(sda)Die SBB und die DB arbeiten daran, die Pünktlichkeit auf der stark ausgelasteten Strecke zwischen Zürich und Stuttgart zu verbessern. SBB/DB Die Änderung gilt ab kommendem Montag